

紙風船



新しい学年でスタートを切りました・・・

学校周辺の山々の雪も消え、春の到来が感じられる今日この頃です。4月4日、新しい学年のスタートの日、一つ学年が上がりさらに成長した子どもたちが元気に登校しました。

職員は、校長をはじめ8名が新たに仲間入りし、総勢14名となりました。桧木内小学校の一員として子どもたちと共に学校生活を充実させていく中で、一人一人がそれぞれのよさを発揮できるよう全力で指導・支援をしていきたいと思ひます。

保護者の皆様には、今年度も引き続き学校へのご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

◆ 新任式 ・ 始業式 から

新任式では、6年生のK. Sさんが、桧木内小学校のよいところを三つ紹介しながら、歓迎の言葉を述べました。「桧木内に来てよかったな」と思ってもらえる自信があります、と堂々と話す姿はとても立派でした。続いて始業式では、6年生のY. Aさんが、「進級の喜びとがんばりたいこと」を発表しました。全校を引っ張っていけるよう



な6年生になるために、一つ目は勉強、二つ目は縦割り班活動、三つ目は委員会活動を頑張りたいと話してくれました。しっかりとした口調で話す姿から、最高学年になった自覚が感じられました。

私からは、『健康第一が最優先』『当たり前前を当たり前』『勇気を出してチャレンジしよう』という3つのことについて話をさせていただきました。そして、これら三つのことを意識して生活することによって、一人一人がキラッと輝く姿がたくさん見られることを期待し、先生方も力を合わせて皆さんを応援していくということを約束しました。



学校は、みんなで過ごす大切な場所です。仲良く活気があって、安全安心な桧木内小学校を目指したいと思ひています。予期せぬ自然災害等、様々な対応が求められる場合もあろうかと思ひますが、どうかよろしくお願い申し上げます。



◆ 新任者の紹介

校長：吉川 寿朗（美郷町立仙南小学校より）

仙北市の学校に初めて勤務することになりました。明るい校内、様々な美術作品に驚くとともに、これから出会うであろう子どもたちのたくさんの「キラッと」に、期待でワクワクしています。子どもたちの健やかな成長のために力を尽くしたいと思います。保護者の皆様方のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



養護教諭： S.Y（鹿角市立尾去沢中学校より）

2年ぶりに県南で勤務できることになり、うれしく思っています。桜木内小のみなさんと会える日を鹿角市にいるときから楽しみにしていました。子どもたちが心身ともに健康で楽しい学校生活を送ることができるよう、精一杯サポートしていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。



主任主査： S.F（秋田市立御所野小学校より）

2年ぶりに桜木内小学校に勤務することになりました。しかも、今度は隣の桜木内中学校との兼務となります。児童・生徒名簿の保護者欄にも見覚えのある名前がチラホラあり、懐かしさを感じながら当時の事を思い出したりしています。あの頃のような若さとキレは当然ながらありませんが、それに変わる何かを提供できるように努めたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。



1年担任： A.G（大仙市立太田北小学校より）

新採用で角館にお世話になって以来、2度目の仙北市勤務になります。西木の地域は初めてで、どんな出逢いがあるかドキドキ・ワクワクして来ました。地域の方のお力を借りながら、子どもたちを見守っていきたくと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。



3年おひさま担任： E.N（大仙市立太田中学校より）

平成14年度から3年間、旧西木村の公民館に勤めたことがあります。桜木内は、子どもたちも地域の方々も温かい地域だと感じました。これから桜木内小学校で過ごせることをとても楽しみにしています。初めて勤務する学校ですが、皆さんと一緒に元気に学校生活を送りたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。



1年あおぞら担任： T.S（仙北市立西明寺小学校より）

夢にむかってキラッと輝いている子どもたち。そんな桜木内の子どもたちと共に活動できることが、とてもうれしいです。子どもたちのために何ができるかを考え、子どもたち一人一人が自らの力を一層伸ばすことができるよう、子どもたちと一緒にがんばりたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。



支援員： M.M（ひのきないこども園より）

小学校の流れを早く覚えて、子どもたちの生きる力となれるよう頑張っています。



技術員： Y.H（仙北市役所管財課より）

地元の桜木内小学校に来ることを楽しみにしていました。

皆さんが楽しく学校生活を送ることができるように、頑張りますのでよろしくお願ひいたします。



4月から、3年生のK.Oさんが桜木内小の仲間になりました。1年生の途中まで桜小に通っていたので、覚えている子どもたちもたくさんいました。

前よりも、楽しい学校と思えるようになってくれることを心より願っています。どうぞ、よろしくお願ひいたします。